



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

**Titel:** **Interpellation der SVP-Fraktion: Tram und Baslerstrasse Allschwil**

**Autor/in:** [Roman Klauser](#)

**Mitunterzeichnet von:** Straumann, Brunner, Hartmann, Kämpfer, Mall, Meier, Schäfli, Schafroth Hans Rudolf, Sollberger, Strub, Thüring, Trüssel und Wenger

**Eingereicht am:** 25. Juni 2015

**Bemerkungen:** als dringlich eingereicht  
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

Die Baslerstrasse in Allschwil ist insbesondere für Velofahrer kaum noch befahrbar, Fussgänger werden von vorbeifahrenden Autos durch die vielen Wasserlachen angespritzt und das Tram fährt nur noch im Schrittempo! Damit das Tram wieder normal verkehren kann, müssen die Geleise für mehrere Millionen Franken instandgesetzt werden. Es liegt ein Projekt vor, welches in Allschwil äusserst umstritten ist und zudem die finanziellen Mittel des Kantons zu stark strapaziert und deshalb vom Regierungsrat auf viele Jahre hinausgeschoben wird. Jetzt gilt es, die vorhandenen finanziellen Mittel optimal einzusetzen und es stellt sich die Frage ob die sofortige Sanierung der Tramgeleise für die Sanierung der Baslerstrasse verwendet werden kann.

Ich bitte den Regierungsrat, folgende Fragen zu beantworten:

- 1. Ist der Regierungsrat bereit, auf das teure Sanierungsprojekt zu verzichten und die Strasse in ihrem jetzigen Zustand mit einer einfachen Sanierung für alle Verkehrsteilnehmenden einen Nutzen zu schaffen?**
- 2. Wenn das Tramgeleise an seiner jetzigen Lage bleibt, sind die Sanierungsmillionen echte Investitionen in die Zukunft und müssen nicht als Verlust abgebucht werden. Ist der Regierungsrat bereit, im Sinne des optimalen Mitteleinsatzes diese Variante zu wählen?**
- 3. Wann kann eine solche Sanierung ausgeführt werden?**